
保育納めの会をしました！

エビは長生きできますようにという
意味が込められているよ！

お年玉をもらった時に、
なんて言えたら素敵かな？

パネルシアターで十二支のお話を見ました。
来年、守ってくれる干支は誰かな？とみんなで考えましたよ☺
そのあと、三嶋先生におせち料理についてのお話を聞きました！
それぞれに意味があることを知り、よりおせち料理に興味を持ってくれると
いいなと思います。
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